
 

京都経済４団体共同コメント 

大飯原発３・４号機の再稼働について 

 

大飯原発３・４号機の暫定的な再稼働を要望してきた京都経済４

団体としては、関西電力大飯原発３・４号機の再稼働への道筋がつ

き、今夏の電力需給が改善に向かうことを歓迎したい。 

今後、政府は原子力規制委員会を早急に設置し、安全対策に万全

を期すとともに、原発への依存度を減らす道筋を明確にしながら、

技術的・経済的に実現可能で骨太な中長期のエネルギービジョンを

提示することに全力を尽くされたい。 

なお、電力需要に対する今夏の供給力が十分でないことに変わり

はなく、各会員に対しては、事業活動に過度な影響を及ぼさない範

囲で、最大限節電に取り組むよう呼び掛けたい。 
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